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造型走童话风

从造型来看，朱莉娅·罗伯茨的三幅剧照都是中

世纪欧洲宫廷风。 在颜色的选择上，皇后与公主的服

装都是采用纯色打造，皇后的大红色、艳黄色

都昭示着这是一位雍容华贵的王后。而公主的

则是蓝色与淡黄色， 就像从童话世界

里走出来的一样。 至于王子则是我们

常见的宫廷骑士装扮， 小矮人的牛皮

帽子看上去也非常可爱， 配上他们极

具喜剧效果的脸， 真是与环球影片公

司拍摄的《白雪公主与猎人》的风格完

全不同。

环球影片公司拍摄的白雪公主是

由《暮光之城》女主角克莉丝汀扮演，

以其剧照来看， 这位白雪公主虽身着

古装却又露出酥胸和雪白的肌肤，显

得格外性感，而且色调以暗红色为主，

公主还要穿盔甲、执长剑，一点都不童

话。

故事绝不黑色

在故事情节上，塔西姆版本的《格

林兄弟的白雪公主》也与《白雪公主与

猎人》不同。 本片的编剧贾森·凯勒透

露：“眼下很流行黑色童话， 但我们的

《白雪公主》不会采用黑暗风格，它将是一部充

满童话幻想色彩的冒险电影。 环球影片公司的

《白雪公主与猎人》可能很黑暗，我们的《白雪公

主》将制作成 PG 级（父母辅导级）或者 PG-13

级（普通级，但不适于 13 岁以下儿童），而环球

的《白雪公主与猎人》很可能是一部 R 级（限制

级）电影。 ”

据悉， 塔西姆版本的白雪公主主要讲述邪

恶皇后窃取国家政权， 被流放的公主在 7 个小

矮人的帮助下，重新夺回权力的故事。 该

片将于明年 3 月 16 日上映。

而环球影片公司拍摄的白雪公主主

要讲述白雪公主和猎人的故事。 童话原著

中， 猎人是皇后派去杀掉白雪

公主的男子， 最终他心软放掉

公主。新版里，猎人和公主一起

踏上逃亡之路，但考虑到王

子依旧要出现，公主和猎人

之间并不会萌生爱情，而是

更类似于师傅和徒弟

的关系。 该片预计于

明年 6 月 1 日上映。

（据《东莞时报》）

真人版

白雪公主

由 Relativity 出品、塔西姆·辛（代表作《入侵脑细胞》《坠入》）执导

的《格林兄弟的白雪公主》在《娱乐周刊》上发布首批剧照，影片人物造

型色彩艳丽，颇有塔西姆·辛一贯的奇幻视觉风格，非常吻合原著的童

话色彩。 公布的剧照里有多个主角的造型，包括朱莉娅·罗伯茨的邪恶

皇后，艾米·汉莫饰演的王子，内森·连恩扮演的皇后仆人，以及 7 个小

矮人，当然还有莉莉·科林斯饰演的白雪公主。 与环球影片公司拍摄的

《白雪公主与猎人》不同，塔西姆版的“白雪公主”将不会搞颠覆，是一部

真正充满童话幻想色彩的冒险电影。

杨幂与霍思燕刘诗诗

闹翻了？

娱乐圈女星的友谊备受考验

娱乐圈的明星虽然表面风光，但甚少可

以结交到好朋友，特别是女明星之间尤其要

小心。

据了解，在拍摄电视剧《聊斋》时 ，杨幂

和霍思燕因聊得来而成为好友，之后姐妹团

阵容扩充，包括李小璐、秦岚、熊乃瑾、董璇

等女星都成为两人的好友，大家相当亲密。

最近有网友爆料 ， 称该姐妹团已经翻

脸。 今年 3 月，秦岚男友陆川的新电影《王的

盛宴》在北京开机，杨幂以主演之姿出席了

开机仪式，然而电影开拍后，杨幂反而一直

在横店拍摄电视剧。

此举惹怒了陆川，最终决定由霍思燕顶

替杨幂出演女主角。 得知自己的角色被好姐

妹抢走，杨幂非常不满，命其团队发通稿将

原本自己出演的角色形容成一文不值的“客

串”，有意拉低霍思燕的档次，更在一次聚会

中气不过扇了霍思燕一个耳光。

对此传闻，霍思燕予以否认。 不过前不

久杨幂过生日时，霍思燕则完全封口。

杨幂和刘诗诗因拍摄《仙剑奇侠传 3》而

相识，两人成了无话不说的好友。

近日有网友爆料，称当初杨幂因“分身”

代言网络游戏，惹怒了刘诗诗所属经纪公司

老板蔡艺侬，她还发表博文《今朝被狗咬》表

达不满，《仙剑奇侠传 3》 的宣传也封杀了杨

幂。 这让夹在中间的刘诗诗备受考验。

在接受记者采访时，杨幂的经纪人对传

闻进行了回应：“我看到说她跟霍思燕翻脸

的爆料觉得很可笑，这完全是没有的事。 ”

至于与刘诗诗的友情，对方也说：“实际

上艺人真的很难交到朋友，希望大家不要添

乱，真正的友情肯定不会因为一些小事而改

变的。 ” （新浪）

宋慧乔分手后

谈玄彬

坦言曾因舆论指责而难过

日前，宋慧乔接受了媒体访谈 ，首次谈

起前男友玄彬。

在她来中国拍摄王家卫导演的《一代宗

师》之前，有韩国媒体向她发出邀请，希望在

她远赴中国拍戏前进行访谈，但最终双方没

有达成一致。 但是，该韩国媒体没有放弃，不

断通过与宋慧乔情同姐妹的经纪人朴炫贞

理事向她发出访谈邀请。

在采访中， 记者问：“我非常想知道，那

时‘那件事情’以后，你的心情如何？ 是怎样

平复心情的呢？ ”宋慧乔的眼睛一下子亮了

起来，装作不知道的样子反问“哪件事 ？ ”随

后，记者说出“玄彬”的名字。 出人意料的是，

宋慧乔点头微笑，然后开始慢慢回答记者的

提问。

“我知道你们做娱乐新闻的难处， 我很

理解，但是，这件事情不是我一个人的事情，

跟他也有关系，所以我不好说什么。 过去的

两次公开恋情对我的影响都非常大，

我都 30 岁了，这个年龄谈过两次恋爱

难道不是很正常吗？因为我是艺人，这

些事情就被人们议论来议论去，让

我非常难过。 虽然我理解，但说实

话，我也会想，为什么总是

我被人们指责呢？ 因为将

恋爱的事实公开， 所以

就有人认为我每天只谈

恋爱，让我非常郁闷。 但

是，恋情消失以后，随着

时间流逝， 心情慢慢就

会平复。 现在没

有什么可难过的

了， 我喜欢目前

正做的事情，而

且有很多事情等

着我去做。 ”

（新浪）
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